



León, 13 de enero de 2014

El PSOE reclama a Gutiérrez que exija la entrada del aeropuerto de León en la red de mercancías y en la red Cylog

- **El transporte de efectos ha caído más de un 88% desde 2010, denuncia el Grupo Socialista**
- **Diez: "El PP se ha negado a un Comité de Rutas que evitaría los récord históricos de caída de pasajeros y mercancías"**

El portavoz socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, reclama al alcalde Emilio Gutiérrez que presione en todas las instancias para conseguir que el aeropuerto de León entre en la red logística de transporte aéreo de mercancías y se pueda, así, rentabilizar la inversión realizada en las instalaciones aeroportuarias.

Diez critica duramente que el PP no haya incluido el aeropuerto de León en su red nacional y reprocha al alcalde Emilio Gutiérrez que no haya levantado su voz “como tampoco lo han hecho desde la Junta de Castilla y León ante el olvido de todas las instalaciones de la comunidad en esta red y en la red Cylog que ellos diseñan y proyectan”. “Las instalaciones leonesas tienen que luchar continuamente solas ya que no existe ninguna propuesta del PP que incluya su desarrollo o su encaje en redes que podrían, desde luego, optimizar su uso dentro de redes autonómicas o estatales de desarrollo económico y logístico”, recalca el portavoz del PSOE.



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



"El aeropuerto de León ha perdido casi un 90% del tráfico de mercancías desde que 2010 y aunque el PP se escude en la crisis para explicar esta reducción es cierto que hay medidas que se podrían aplicar para reducir los efectos negativos y desde las institucionales gobernadas por el PP no se ha aplicado ninguna", critica José Antonio Diez.

Diez recuerda la situación estratégica del aeropuerto de León en el noroeste así como sus características técnicas, lo que hace las instalaciones leonesas idóneas para el transporte no sólo de pasajeros sino también de mercancías, unas características que no han sido aprovechadas por el PP "que ha olvidado todas las estrategias de desarrollo de infraestructuras posible y ha excluido León de toda las previsiones de desarrollo logístico sea terrestre o aéreo", destaca.

El portavoz socialista lamenta que en los once primeros meses del año el transporte de mercancías en León se limitó a poco más de 400 toneladas, una cifra ridícula dentro del cómputo nacional que supera los 580 millones de toneladas y desgraciadamente muy baja respecto al año 2010, en el que se movieron más de 3.900 toneladas en las naves que partieron o aterrizaron en las instalaciones de La Virgen del Camino.

Diez recordó que el PSOE lleva años proponiendo la puesta en marcha de un comité de rutas que estructure y diseñe conexiones lógicas desde los aeropuertos españoles. "El PP se niega a una estrategia que podría ser muy positiva para el aeropuerto de León que desde que gobierna el PP ha visto también como caía el número de pasajeros a cifras bajísimas que suponen casi un tercio de las que se registraban hace dos años", apunta.

El portavoz del Grupo Socialista lamenta que, como todo lo tocante a infraestructuras, el alcalde Emilio Gutiérrez esté atendiendo más "con su silencio y su servilismo" los intereses de su partido que de los leoneses. "Actúa como un funcionario de Fomento y de la Junta de Castilla y León, pero como un mal funcionario", concluye Diez.